

Verabschiedung der Absolventen der Berufsfachschule der B9

Am 19.07.2019 wurden in einer Feierstunde die Absolventen der Berufsfachschule verabschiedet. Die Schulleiterin Frau Reschel-Reithmeier sprach die Hoffnung aus, dass die Schüler sich auch in etlichen Jahren noch gerne an die B9 erinnern und hier hoffentlich ihr Rüstzeug für's Leben gelernt haben.

Der Leiter der Berufsfachschule Herr Felke erinnerte an so manche Begebenheit in den letzten drei Jahren und wünschte den Schülern viel Glück für die Zukunft.

Frau Reschel-Reithmeier verlieh den Stadtpreis der Stadt Nürnberg an die Schülerin der Klasse FM 12C, Frau Aimeé -Marie Müller, und den Staatspreis der Regierung von Mittelfranken an die Schülerin der Klasse FM 12A, Frau Jasmin Theresia Celik. Sieben weitere Schülerinnen und Schüler erhielten für ihren herausragenden Berufsschulabschluss den Staatspreis der Regierung von Mittelfranken.



Alle Preisträger der Klassen FM 12 A, FM 12B und FM 12C.



Die Absolventen der Klasse FM 12 A mit ihrem Klassenleiter Herrn Richter.



Die Absolventen der Klasse FM 12 B mit ihrer Klassenleiterin Frau Hörlein.



Die Absolventen der Klasse FM 12 C mit ihrem Klassenleiter Herrn Deyerler.